

Recital "Canto Nuestro"



Un excelente recital brindaron los destacados folkloristas Carlos Benavidez, Eduardo Larbanois y Mario Carrero en la sala del Cine Teatro Español.

El público que no fue todo lo numeroso que se esperaba, igualmente con sus tenidos aplausos premió la actuación de los intérpretes, configurando una velada de alto valor musical.

Tanto Benavidez, como Larbanois y Carrero, recorrieron a través del canto obras de conocidos poetas uruguayos, como así también aquellas de propia creación.

El recital de "Canto Nuestro" configuró una nueva modalidad en el ambiente de la música y el canto popular en Durazno y los organizadores tienen previs-

to la continuación de este tipo de espectáculo para los próximos meses.

No se descarta la idea de que tanto Benavidez como Larbanois y Carrero puedan volver a actuar en el medio teniendo en cuenta el pedido efectuado por el público y por aquellos que no pudieron estar presentes.